



HÔTEL MONT-BLANC, CHAMONIX, FRANCE

Il était une fois un hôtel mythique de Chamonix, à la façade aux jolis balcons datant de 1849, et semblant sortir tout droit d'un film de Wes Anderson. Incontournable à la Belle Époque, le Mont-Blanc réunit alors les familles aristocratiques françaises qui découvrent les joies du ski. Suivra le développement international de la station, les premiers Jeux olympiques et le passage d'alpinistes stars à la conquête des sommets. Avec vue sur les montagnes et le sacré mont Blanc, l'hôtel habillé par l'architecte d'intérieur Sybille de Margerie rejoue l'ambiance chic du XIX^e siècle ; genre d'hôtel particulier élégant avec son escalier magistral et sa mosaïque au sol noire et blanche, qui déroule, sur six étages, 41 chambres et suites, la plus grande, un penthouse sous les toits, offrant 100 m² d'espaces, une chambre pour les parents, une pour les enfants et une salle de bains où la baignoire a vue plein écran sur le mont Blanc. Meilleures récompenses après le ski : le Spa by Clarins et sa piscine chauffée extérieure, son Jacuzzi, ses soins et gommages, le quart d'heure d'immersion dans un hammam rouge oriental, et la fondue de fontine, girolles de pays et croûtons à l'ail... le plat fétiche du chef en place, Mickey Bourdillat, au restaurant Le Matafan.

Hotel Mont-Blanc, Chamonix, France. Once upon a time, there was a mythical hotel in Chamonix, with a facade with pretty balconies dating from 1849, and seeming to come straight out of a Wes Anderson film. A must during the Belle Epoque, Mont-Blanc brought together aristocratic French families who discovered the joys of skiing. Then followed the international development of the ski station, the first Olympic Games and famous mountaineers conquering the summits. With views of the mountains and the sacred Mont Blanc, the hotel decorated by interior designer Sybille de Margerie recreates the chic atmosphere of the 19th century. A kind of elegant private mansion with its majestic staircase and its black and white mosaic floor, which unfolds, over six floors, 41 rooms and suites, the largest being an attic penthouse, offering 100 m² (1,100 ft²) of space, a parental bed, one for the children and a bathroom where the bath has a full view of the Mont Blanc. Best après-ski rewards: the Spa by Clarins and its heated outdoor swimming pool, its Jacuzzi, its treatments and scrubs, 15 minutes of immersion in an oriental red hammam, and Fontina fondue, local chanterelle mushrooms and garlic croutons... the chef, Mickey Bourdillat's favourite dish, at Le Matafan restaurant.

© hotelmontblancchamonix